



Jede Menge Bewegungshungrige werden am 1. Juni wieder den Waidhofner Stadtplatz belagern: Mit dem Stadtlauf steigt das Highlight des Waldviertler Läufercups.

FOTO: M. LOHNINGER / ARCHIV

WAIDHOFNER STADTLAUF / In Waidhofen wird heuer neben dem Benefiz-Charakter verstärkt auf die Kids gesetzt.

Fällt Starter-Rekord?

Nach dem Raabser Stadtlauf am kommenden Samstag geht es schon sechs Tage darauf – am Freitag, 1. Juni – ab 18 Uhr in Waidhofen mit dem 13. Sparkassen-Stadtlauf erneut um Meter und Sekunden.

Wie aus den Vorjahren gewohnt, soll die Veranstaltung auch heuer wieder ein großes Ereignis im Waldviertler Sportgeschehen werden. Das Organisations-Team um Erich Scharf und Emmerich Kuttner wartet mit einer neuerlichen Ausweitung des Angebots auf: Als Anregung zur körperlichen Betätigung unserer Kinder und Jugendlichen wird es einen eigenen Schulbewerb geben. Die Schulen des Bezirkes Waidhofen wurden motiviert, mit ihren Klassen an den Nachwuchsbewerben des Stadtlafes teilzunehmen. Die prozentuell im Verhältnis zu ihrer jeweiligen Klassenschülerzahl am besten vertretene Schulklasse wird dafür mit 300 Euro für die Klassenkasse belohnt (die Plätze zwei und drei erhalten 150 bzw. 50 Euro).

„Ein großes Teilnehmerfeld bei den Nachwuchsbewerben ist ein wichtiger Punkt eines guten Laufes“, betont Emmerich Kuttner: „Wir hatten bisher immer die Aktion, dass für jeden für eine Schule starten-

den Läufer 1 Euro an die Klassenkasse refundiert wurde. Mit den nunmehrigen Siegesprämien, die wir aus dem eigenen Laufbudget und dank Sponsoren und ausschütten können, werden wir viele Klassen zur Teilnahme animieren können.“ Im Blickpunkt stehe dabei weniger die sportliche Spitzenleistung als vielmehr die gemeinsame körperliche Betätigung und das Durchkommen.

Fällt im Benefiz-Lauf wieder der Starter-Rekord?

Nach den Nachwuchsläufen und dem Schulbewerb wird wieder ein riesiges Teilnehmerfeld erwartet: Der Benefizhobbylauf (2,3km) durch die Innenstadt hat sich seit seiner Erstaustragung zum Fixpunkt des kollektiven Helfens entwickelt. Im Vorjahr konnten immerhin schon knapp 600 Anmeldungen verzeichnet werden. Zusammen mit dem Meissnitzer-Band-Benefizkonzert war es 2006 möglich, über 3.000 Euro an Spendengeldern zu übergeben.

„Wir sind stolz auf alle Teilnehmer! Nur durch die zahlreiche Beteiligung können wir so unterstützend tätig sein. Jeder Euro, der an Startgeld bezahlt wird, fließt zur Gänze

dem wohltätigen Zweck zu“, betont Erich Scharf. Heuer werden zwei junge Mitbürger finanziell unterstützt: Julian Neudert, 6 Jahre, aus Hollenbach (er leidet am seltenen LOWE-Syndrom) sowie Nicole Pazour, 3 Jahre, aus Niederleditz. Ihre Mutter verstarb unerwartet im Vorjahr, wodurch zusätzlicher Betreuungsaufwand erforderlich ist.

Auferufen sind Firmen, Körperschaften, Vereine oder private Zusammenschlüsse, als Gruppe beim Benefiz-Hobbylauf teilzunehmen. Zusätzlich besteht auch noch für die Gruppen die Chance zu gewinnen: Die drei größten gemeldeten Gruppen erhalten Geld- bzw. Konsumationspreise. Natürlich darf sich jeder Teilnehmer nach getaner Leistung bei der offenen Läuferverpflegung mit Obst und Getränken stärken. Der Hobbylauf steht auch jedem Einzeläufer zur Verfügung.

Start ist um 19 Uhr am Hauptplatz vor der Sparkasse. Siegerehrung sowie Übergabe der Benefiz-Einnahmen finden um 21.30 Uhr nach Hauptlauf und Feuerwehrstaffel statt. Für Speisen und Getränke ist während des ganzen Events beim Läuferfest am Hauptplatz bestens gesorgt.

KURZ NOTIERT

WALDVIERTEL-CUP

Zweite Station. Der 5. Raabser Stadtlaf bildet am Samstag die zweite Station zum Waldviertler Sparkassen Laufcup 2007. Den Anfang machen wie immer die Kids, die ab 14 Uhr um Siege beim Sparefroh-Kinderlauf kämpfen. Danach geht der Jugendlauf über die Bühne, es folgen der Hobbylauf, eine „Nordic-Walking-Runde“ sowie der Raabser Feuerwehr-Staffellauf – ein Benefizlauf zum Jahrestag des Hochwassers. Den Höhepunkt bildet ab 16 Uhr der Hauptlauf über 8,5km, bei dem auch Lauf-Ass Alois Redl starten will. Nachnennungen sind vor Ort ab 13 Uhr möglich, jeder Stadtlauf-Teilnehmer hat die Chance, bei einer Tombola zu gewinnen. Start und Ziel sind am Hauptplatz, wo auch eine Disco auf die Gäste wartet. www.lcwaldviertel.com

Stadtlauf Waidhofen, 1. Juni

■ **SCHULBEWERB** für Schulklasse. Je nach Geburtsjahr ist die gleiche Distanz wie bei den anderen Nachwuchsläufen zu bewältigen. Es gelten grundsätzlich dieselben Startzeiten:

2000 und jünger: 310 Meter, 18.00 Uhr
1998 und 1999: 620 Meter, 18.10 Uhr
1996 und 1997: 1.150 Meter, 18.20 Uhr
1994 und 1995: 1.150 Meter, 18.30 Uhr
1990 bis 1993: 1.150 Meter, 18.40 Uhr

Siegerehrung ab 19.45 Uhr auf der Lkw-Truck-Bühne am Hauptplatz

Nenngeld: 2,50 Euro pro Schüler; 300, 150 und 50 Euro gibts für die drei am stärksten vertretenen Schulklassen.

Zielverpflegung für alle Teilnehmer

Infos: Manfred Böhm, Tel. 0664/3464258
Anmeldeschluss: 25. Mai

■ **BENEFIZ-HOBBYLAUF:** Einzelpersonen und Gruppen unterstützen durch ihre Teilnahme zwei bedürftige Kinder.

Startzeit: 19 Uhr

Distanz: 2,3 km (zwei Stadtlauf-Runden)

Siegerehrung um 21.30 Uhr auf der Lkw-Truck-Bühne am Hauptplatz

Nenngeld: 5 Euro pro Starter – wird vom Veranstalter zur Gänze bei der Siegerehrung übergeben

Zielverpflegung für alle Teilnehmer

Geld- bzw. Konsumations-Gutscheine für die drei größten Gruppen

Infos: Erich Scharf, Tel. 0664/2410021

Anmeldungen per E-Mail (stadtlauf.waidhofen@utanet.at) bis 30. Mai (Nachmeldungen am Veranstaltungstag eingeschränkt möglich)

Weitere Infos in Ihrer nächsten NÖN!